

Confirman: Bansi está en la denuncia

Escrito por Comunicado
Sábado 03 de Junio de 2017 13:55

+ Sostiene Claussen: ni desvíos ni irregularidades y llama "estupideces" a planteamientos

GUAYMAS, Son., 3 de Junio de 2017.- El Ayuntamiento oficializó que la denuncia contra el ex alcalde Otto Guillermo Claussen Ibarri interpuesta ante la Fiscalía Anticorrupción, así como varios de sus ex colaboradores, también abarca señalamientos contra directivos de la banca Bansi S.A.

Son, confirma la comuna, denuncias que contemplan diversos hechos que pudieran ser constitutivos de delitos penales.

El director de Asuntos Jurídicos, Carlos Mexía Osuna, y el secretario del Ayuntamiento, Alan Jaramillo Pérez, presentaron la denuncia formal que llevaría a las indagatorias correspondientes encaminadas al deslinde de responsabilidades, que contemplarían acciones de tipo penal “por el grave quebranto financiero ocasionado al municipio de Guaymas”, cita el boletín oficial enviado por la oficina de Prensa del Ayuntamiento.

El director de Asuntos Jurídicos resaltó que esta denuncia “debe servir para que todos aquéllos municipios que pudieran encontrarse en una situación similar, hagan lo conducente y presenten las denuncias correspondientes” y llamó a que “confíen en las instituciones y, de ser el caso, se resarzan los quebrantos patrimoniales que se pudieran haber causado en perjuicio de los entes públicos municipales”.

También cree que esta situación debe ser referente nacional para que los diputados locales y federales apliquen candados y eviten que los municipios adquieran deudas de manera irresponsable y que comprometa el futuro y patrimonio de los ciudadanos.

PLAGADA DE “ESTUPIDECES”: CLAUSSEN

Confirman: Bansi está en la denuncia

Escrito por Comunicado

Sábado 03 de Junio de 2017 13:55

GUAYMAS, Son.- El ex alcalde Otto Claussen Iberri insistió en que se actuó siempre con transparencia y apegados a los principios de la honradez y la probidad.

En ese sentido, la denuncia planteada por la actual Administración Municipal carece de cualquier sustento y al mismo tiempo constituye una burla para los guaymenses, enfatizó.

Luego añadió que “en verdad da pena que, a estas alturas, Lorenzo De Cima todavía no sepa que el cargo de Presidente Municipal es un mandato popular para trabajar por toda una comunidad y no una licencia para andar perdiendo el tiempo en querellas estériles y denuncias plagadas de estupideces”.